



ECONOMÍA | PLAN TERRITORIAL DE FOMENTO

## Primer encuentro entre empresas de renovables y agroalimentarias, el 16 de junio en Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

Enclavado en las acciones previstas del Plan Territorial de Fomento para Ávila y su entorno, el próximo 16 de junio va a tener lugar en el Observatorio 1.131 de la Fundación Tatiana Pérez de Guzmán, el primer encuentro entre empresas abulenses del sector de renovables y agroalimentario, con el objetivo de analizar la oportunidad de la transición energética.

En el foro se estudiarán las opciones que el sector agroalimentario tiene para mejorar su comportamiento energético mediante la incorporación de energías renovables, a través del autoconsumo fotovoltaico o de alternativas al consumo de gas, por medio de experiencias de éxito en este sentido. Además, durante la jornada se ofrecerá a las empresas participantes información sobre la posibilidad de financiar este tipo de

instalaciones y aspectos clave a la hora de implementar un proyecto renovable.

Esta información es fundamental en un sector como el agroalimentario, en el que el consumo de energía, ya sea electricidad o combustibles, es elevado, y en muchas ocasiones condiciona la rentabilidad, e incluso la viabilidad de la empresa.

El encuentro contará con especialistas en el sector energético,

como las empresas abulenses Onyx Solar y FUNDEEN, investigadores de la Universidad de Salamanca, expertos de Iberdrola y representantes del cluster CYLSOLAR y de CEOE.

De esta forma, el evento, organizado por la Junta de Castilla y León, a través del Instituto para la Competitividad Empresarial, la Diputación Provincial de Ávila y el Ayuntamiento de la capital abulense, con la colaboración de Avi-

lagro, que se desarrollará en horario de 10,30 a 13,00 horas, ofrecerá a las empresas del sector agroalimentario la posibilidad de conocer de primera mano los buenos ejemplos de acciones en reducción de costes energéticos y reducción del impacto medioambiental de su actividad, y, por otra parte, permitirá a las compañías del sector energético conocer las demandas y potenciales clientes en empresas agroalimentarias.

Las empresas interesadas en participar en este primer encuentro entre empresas abulenses del sector de renovables y agroalimentario, pueden realizar la inscripción a través del correo electrónico [info@avilagro.org](mailto:info@avilagro.org).